

NONSTOP nach Dubai!

flydubai bindet Salzburg an Emirates HUB Dubai an

Historisches Ereignis für den Salzburg Airport / flydubai verbindet Salzburg mit dem drittgrößten Flughafen der Welt / Zahlreiche Weiterflugmöglichkeiten im weltweiten Streckennetz von Emirates / Die Vereinigten Arabischen Emirate (VAE) setzen auf die Salzburger Urlaubsregionen

Viel Arbeit und lange Verhandlungen liegen hinter dem Team des Salzburger Flughafens und nun ist es endlich soweit! Um 21:40 Uhr landete am Donnerstag mit über 140 Passagieren die erste flydubai Maschine (Boeing 737 MAX) der künftigen Ganzjahresverbindung nach Dubai in Salzburg – ein Meilenstein in der Geschichte des Flughafens! Erstmals gibt es eine Direktverbindung ab Salzburg in die arabische Metropole Dubai und damit zum drittgrößten Flughafen weltweit.

„Es ist geschafft! Die Verhandlungen rund um diese Strecke waren sehr komplex und langwierig, aber schlussendlich doch von Erfolg gekrönt. Es ist ein ganz besonderes Ereignis für unseren Flughafen, denn mit dieser Verbindung nach Dubai eröffnen sich eine Fülle an neuen Weiterflugmöglichkeiten in die ganze Welt“, freut sich Flughafenprokurist Christopher Losmann. „Die Codeshare-Verbindung in den Emirates-HUB Dubai schafft für den Flughafen Salzburg ganz neue Perspektiven. Wir haben – neben den drei bereits vertretenen Airline-Allianzen Star Alliance, One World und Skyteam nun quasi eine „4. Allianz“ dazubekommen. Damit bieten wir künftig Fluggästen die Möglichkeit, Destinationen im flydubai- und Emirates-Netz auf der ganzen Welt rasch und bequem zu erreichen. Ein unglaublicher Gewinn für den Flughafen, das Bundesland Salzburg und angrenzenden Regionen und unsere Fluggäste,“ so Losmann weiter.

Ein Rückblick: Schon Anfang 2019 wurde erstmals eine Direktverbindung von Salzburg nach Dubai zur Diskussion gebracht. Trotz den erst zu verhandelnden Verkehrsrechten und den erschwerten Rahmenbedingungen in der Luftfahrt rund um die Corona-Pandemie wurde das Ziel, von Salzburg in die Vereinigten Arabischen Emirate zu fliegen, mit aller Kraft weiterverfolgt. In den vergangenen Wochen war die österreichische Einreiseverordnung die letzte Hürde, die genommen werden konnte, denn durch die Anpassung der Richtlinie steht einer quarantänefreien Einreise für bereits gegen Covid-19 geimpften Personen nichts mehr im Wege.

Regionalf Flughäfen leben nicht vom Massenverkehr, sondern von sinnvollen Flugverbindungen und insbesondere der Anbindungen an internationale Drehkreuze.

„Es ist ein großes Ereignis für das Bundesland Salzburg und natürlich auch für den Flughafen! Mit der NONSTOP Verbindung nach Dubai und damit in den HUB des weltweiten Emirates Netz hat der Flughafen Salzburg einen Meilenstein in seiner Entwicklung erreicht. Dubai bietet einerseits Urlaubern und Geschäftsreisenden aus der Region eine schnelle Verbindung in den arabischen Raum mit Weiterflugmöglichkeiten in die ganze Welt. Andererseits ist es nach den massiven Einschränkungen im Tourismus in den letzten Monaten genauso wichtig, Gäste aus den internationalen Märkten im SalzburgerLand willkommen zu heißen und ihnen mit der typisch österreichischen Gastfreundschaft zu begegnen. Mit dieser Flugverbindung können Gäste nun direkt in Salzburg anreisen und müssen nicht wie bisher den Landweg ins SalzburgerLand nutzen. Für den Flughafen Salzburg und den Tourismus ist dies ein wichtiges Signal zum Neustart nach dem erheblichen wirtschaftlichen Einbruch infolge der Pandemie,“ freut sich Flughafen-Aufsichtsratsvorsitzender LH-Stv. Christian Stöckl.

„Heute können wir sagen: Dubai und Emirates wir kommen! Jetzt bauen wir auf die Österreicher und unsere bayerischen Nachbarn, diese Strecke nach Dubai und darüber hinaus kräftig zu buchen, damit die Ganzjahresverbindung auch für die Zukunft erhalten werden kann,“ so Losmann abschließend.

Der neue Partner am Salzburg Airport heißt flydubai und dessen Credo „Für uns gibt es keine Hindernisse zu Reisen, wir bieten Flugreisen zu erschwinglichen Preisen in bequemer und flexibler Atmosphäre an“ wird auf allen Strecken spürbar. Als flydubai 2009 den Betrieb aufnahm, gab es nur die Idee, immer mehr Menschen an immer mehr Orte zu bringen.

Mittlerweile fliegt die Fluggesellschaft mehr als 90 Ziele an und erweitert ihr Netzwerk ständig um neue Städte. Knapp 90 Millionen Passagiere entscheiden sich jedes Jahr für den Flughafen Dubai, der im Ranking der größten Airports mittlerweile den dritten Platz einnimmt.

flydubai wird die erste Fluggesellschaft mit Sitz in den Vereinigten Arabischen Emiraten, die Direktflüge zwischen Dubai International (DXB) und dem Flughafen Salzburg (SZG) anbietet und viermal wöchentlich fliegt.

Ghaith Al Ghaith, Chief Executive Officer bei flydubai, sagte: *„Mit der Aufnahme von Flügen nach Salzburg bauen wir unser Netzwerk kontinuierlich aus, um der steigenden Nachfrage gerecht zu werden, da immer mehr Passagiere wieder fliegen möchten und laufend mehr Länder die Beschränkungen für internationale Flugreisen lockern. Seit der Aufnahme des Flugbetriebs im Jahr 2009 sind wir bestrebt, bisher wenig versorgte Märkte zu erschließen. Die Aufnahme des Flugbetriebs nach Österreich zeigt, dass wir bestrebt sind, mehr Menschen die Möglichkeit zu bieten, öfter zu reisen. Gleichzeitig wollen wir freie Reise-, Handels- und Tourismusströme schaffen“*, so Ghaith Al Ghaith, Chief Executive Officer bei flydubai.



Emirates und flydubai werden auf diesen Strecken operim Codeshare-Verfahren fliegen und die Flüge werden vom Terminal 3 am Dubai International (DXB) aus durchgeführt. Das ermöglicht Reisenden optimale Verbindungen über Dubais internationales Luftverkehrsdrehkreuz zu 168 Zielen innerhalb des Netzwerks von Emirates und flydubai, darunter Australien, China, Indischer Ozean, Japan und Südasien.

Jeyhun Efendi, Senior Vice President, Commercial Operations und E-Commerce bei flydubai, fügte hinzu: *"Mit der Aufnahme von Salzburg in unser Streckennetz erweitern wir unser Angebot von Reisen aus den Vereinigten Arabischen Emiraten und dem Golf-Kooperationsrat (GCC), während wir gleichzeitig Passagieren aus Österreich die Möglichkeit bieten, über Dubais internationales Drehkreuz zu 168 Zielen weiterzureisen. Unabhängig davon, ob sich Kunden für eine Reise in der Business Class oder in der Economy Class entscheiden, können sie sich sowohl auf die Annehmlichkeiten einer Direktverbindung als auch auf ein komfortables Reiseerlebnis an Bord freuen."*



Über flydubai

Von seiner Basis in Dubai aus bedient flydubai mit einer Flotte von 50 Luftfahrzeugen ein Streckennetz mit über 95 Destinationen. Seit der Aufnahme des Flugbetriebs im Juni 2009 hat sich flydubai der Reduktion von Barrieren beim Reisen, der Schaffung freier Handels- und Tourismusströme und der Verbesserung der Konnektivität zwischen verschiedenen Kulturen in seinem ständig wachsenden Netzwerk verschrieben.

Eine Reihe von Meilensteinen pflastern die Erfolgsgeschichte von flydubai

Ein expandierendes Netzwerk: Schaffung eines Netzwerks mit mehr als 95 Destinationen in 48 Ländern in Afrika, Zentralasien, dem Kaukasus, Mittel- und Südosteuropa, dem GCC und dem Nahen Osten sowie dem indischen Subkontinent.

Fokus auf wenig versorgte Märkte: Eröffnung von mehr als 70 neuen Strecken, die zuvor keine direkte Flugverbindung nach Dubai hatten oder nicht von einer nationalen Fluggesellschaft der VAE ab Dubai bedient wurden.

Flotte: flydubai betreibt einen einzigen Flottentyp von 50 Boeing 737 Flugzeugen und umfasst 36 Boeing 737-800 der nächsten Generation, 13 Boeing 737 MAX 8 und 3 Boeing 737 MAX 9 Flugzeuge.

Konnektivität: flydubai hat seit der Betriebsaufnahme im Jahr 2009 mehr als 75 Millionen Passagiere befördert.

Für alle aktuellen Nachrichten besuchen Sie bitte den flydubai Newsroom.